

Excélsior Sección: Nacional 2024-04-25 02:48:49

230 cm²

Página: 15

1/1



Transparencia en duda. Aunque la consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, insista en la integridad del proceso de selección de preguntas para el segundo debate, la sombra de la duda es inevitable. Afirmar que las preguntas grabadas por la ciudadanía no están manipuladas y que fueron sorteadas ante representantes de partidos y candidatos, debería ser suficiente, pero no. En una era donde la confianza en las instituciones pende de un hilo, cualquier garantía necesita más que palabras para ser creíble. Que no se le cargue la mano a ningún candidato. Menuda tarea que deben lograr con total pulcritud. ¿Pueden?

Puestos clave. Alfonso Brito, aunque no es ampliamente conocido en los titulares, se trata de una figura clave detrás de la campaña de Claudia Sheinbaum. ¿Su papel? Estratega digital y consultor de comunicaciones. La pregunta surge: ¿cómo un actor tan discreto puede tener un impacto tan decisivo? Brito orquesta la narrativa digital que propulsa a Sheinbaum hacia el escenario público, coordina las redes y hace crecer la intención de voto para la candidata de la 4T. Es otro de los expertos que apuntalan el proyecto. Lo irónico, mientras más eficaz es su trabajo, menos visible se vuelve. La verdadera influencia está detrás de la cortina.

Grotesco. Así podría calificarse el acto llevado a cabo en el Senado, donde se sacrificó una gallina en una supuesta ofrenda a Tláloc, desafiando las leyes de protección animal de la CDMX. Adolfo Gómez Hernández, senador de Morena y promotor de este acto, despreció la ley, el sentido común y la ética básica. ¿Cómo un representante electo optó por la barbarie sobre la sensatez en el mismo corazón legislativo del país? El deslinde inmediato de los demás miembros del Senado marca la gravedad del asunto. Sabíamos que los legisladores usan el fuero para todo tipo de excesos, ¿pero esto?

Maestra del delito. A las varias acusaciones en contra de Rocío Nahle, candidata de Morena al gobierno de Veracruz, se suma una más. Una camioneta del ayuntamiento y otra robada la escoltan. ¿Sorprende a alguien? No. La camioneta Chevrolet, comprada con fondos públicos, y la RAM, con reporte de robo, son parte del descaro con el que Nahle rompe con la legalidad y la ética sin despeinarse. El empresario Arturo Castagné ya llevó el tema a la justicia. Cuánto más podrá soportar la 4T, ante, quizá, la funcionaria más corrupta del sexenio. Es insostenible.

Baja. Luis Lorenzo Martínez Pedraza
oficializó su renuncia a la candidatura del PAN,
PRI y PRD por la alcaldía de Zacapu, Michoacán,
confirmó Guillermo Valencia, presidente del PRI
estatal. "Exploramos un perfil que lo sustituya",
dijo, y agregó: "Si tenemos un antecedente de un
candidato que se baja por amenazas del crimen,
es muy difícil que encontremos un candidato que
quiera participar" sustituyéndolo. Valencia confirmó
que Martínez se retiró porque fue amenazado, y no
por motivos de salud, como expresó públicamente.
Que el crimen organizado no sea quien elija.
¿Estamos a tiempo?

